

山北っ子

本年度の合い言葉 『ゆめ』『思いやり』『挑戦』

R5.4.14 山北小学校だより第1号 文責 平川尚子

令和5年度スタート

明るい日差しがふりそそぐ中、令和5年度が始まりました。1つ学年が上がり、新しい学年への期待と意欲が、子どもたちの表情から感じられました。10日は、就任式(5名転入)、始業式がありました。始業式では、本年度、頑張ってほしいことを3つ話しました。

『ゆめ』をもち、それを叶えるためにがんばろう。

『思いやり』の気持ちをもって、友だちと接して、楽しい山北小学校にしていこう。勉強に、運動に、『挑戦』し続けて、成長しましょう。失敗したら、工夫して、挑戦し、その中で「生きる力」をつけましょう。

これは、校訓の『かしこく・やさしく・元気に』を具体的に示したものです。

一人一人が、1年後にどんな自分になりたいか・どんな力をつけたいか、それぞれ『ゆめ(目標)』にむかって『挑戦』して自分を伸ばしていくように。『思いやり』をもって楽しい学校生活が送れるように。教職員一同、精一杯、応援していきます。新年度もよろしくお願ひします。

入学式の準備の時、高学年(5・6年)が、新1年生のことを思い、きれいに会場を設営する姿を見て、これから1年間、頑張ってくれるだろうと頼もしくなりました。

13人の一年生。入学おめでとう。

11日(火)は入学式でした。少し緊張気味のお子さんもおられましたが、担任の氏名点呼に大きな声で元気よく「はい」と返事をすることができました。今年は、新1年生と5・6年生、7名の来賓、保護者、教職員が参加する式となりました。新1年生も、しっかりお話を聞き、「ありがとうございます」と返事をしていました。



ざいます。」と返していました。その姿を見て、

これからの学校生活が楽しみになりました。入学式では、二つのことを話しました。

①「早ね・早起き・朝ごはん」

これができると、心と体が強くなり、学校が楽しくなり、学ぶ力もつきます。

②「ランドセルを大切に」

ご家族の喜びがたくさんつまつたランドセルを、6年間、大切に使ってほしいです。物や家族・友だちの思いを大切にする子どもに育って欲しいですね。

よろしくお願ひします!!

年度末の異動により、今年度から5名の新しい職員が山北小学校にお世話になります。今年度のスタッフを紹介します。子どもたちのために力を合わせて頑張ります。

1年担任	長尾 祐子
2年担任	小松 凜菜
3年担任	山王堂佳代
4年担任	田中 堅大
5年担任	菊池 博史
6年担任	坂本 信子
おれんじ担任	村上レイ子
理科専科	笠原 好
養護教諭	渡辺真知子
事務職員	本村 奏恵
支援員	北島 由佳
支援員	上村亜矢子
支援員	大山 三保
学校教育支援員	堤 美紀
教頭	井手上光博
校長	平川 尚子

※西村鈴香先生はしばらくお休みされます。

